
 
 
 

 

 

Wer sind wir? 

Wir sind die AGJ. 

AGJ ist die Abkürzung für „Arbeitsgemeinschaft für Kinder- und Jugendhilfe – AGJ“. 

In der AGJ arbeiten viele große Organisationen der Kinder- und Jugendhilfe zusammen. 

 

Was machen wir?  

Familien und junge Menschen sind unterschiedlich. 

Deshalb sind alle Angebote der Kinder- und Jugendhilfe sind wichtig. 
 

In der AGJ treffen sich Fachleute 

Sie wollen gemeinsam Verbesserungen für die Menschen erreichen. 
 

In der AGJ geht es darum: 

- Wo sehen wir gerade Probleme? 

- Was können wir und unsere Organisationen selbst besser machen? 

- Was soll die Politik anders machen? 
-  

Durch die Gespräche in der AGJ lernen alle. 

Und es gibt neue Ideen. 

 

Für wen sind unsere Angebote? 

Menschen sollen von unseren guten Ideen erfahren. 

Deshalb schreiben wir unsere Ergebnisse auf. 

Und wir richten Veranstaltungen aus. 
 

Wir wenden uns besonders an: 

- Politik,  

- Chefs in Jugendämtern, 

- Chefs bei freien Trägern.  
 

 

 LEICHTE SPRACHE  



 
 

Was gibt es an unserem Stand? 

Sie können mit uns sprechen. 

Wir erzählen von unserer Arbeit und von unseren Ideen. 

Wir sind neugierig, was Sie denken. 
 

Bei uns gibt es eine Fotobox. 

Die Bilder senden wir an den Bundestag. 

Das zeigt den Abgeordneten, was Menschen wichtig ist. 
 

Wir haben Geschenke. 

Zum Beispiel ein Mini-Buch über die Kinder- und Jugendhilfe. 

 

Weitere Informationen: www.agj.de  

http://www.agj.de/

